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午前１０時００分 開会・開議

〇議長（金光英晴君） おはようございます。ただいまの出席議員数は28名であります。定足数に達してお

りますので、平成22年第７回佐渡市議会臨時会を開会いたします。

これより本日の会議を開きます。

日程第１ 会議録署名議員の指名

〇議長（金光英晴君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。

本臨時会の会議録署名議員は、佐渡市議会会議規則第80条の規定により、22番、金子克己君及び23番、

根岸勇雄君を指名いたします。

日程第２ 会期の決定

〇議長（金光英晴君） 日程第２、会期の決定を議題といたします。

本臨時会の会期及び日程について、議会運営委員長の報告を求めます。

議会運営委員長、中川隆一君。

〔議会運営委員長 中川隆一君登壇〕

〇議会運営委員長（中川隆一君） おはようございます。今臨時会の会期・日程についてご報告をいたしま

す。

去る10月28日に議会運営委員会を開催し、今臨時会の会期・日程について協議をいたしました。その結

果についてご報告をいたします。

会期につきましては、本日１日間といたします。

日程は、お手元に配付の臨時市議会会期日程をごらんください。

この後、議案の上程、提案理由の説明、議案質疑、議案の委員会付託を行い、休憩に入ります。休憩中

に委員会審査を行い、審査終了次第、委員長報告書の配付、質疑、討論の受け付け、各派代表者会議、議

会運営委員会を行い、その後本会議を再開し、委員長報告、質疑、討論、採決を行います。

次いで、加賀副議長から辞表が提出されたことに伴う副議長辞職の件を行い、これが許可をされた後に

一たん休憩し、副議長選挙を追加日程として行います。

以上であります。

〇議長（金光英晴君） ただいまの議会運営委員長の報告に対する質疑を許します。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

〇議長（金光英晴君） 質疑なしと認めます。

質疑を終結いたします。

お諮りいたします。ただいまの議会運営委員長の報告のとおり本臨時会の会期は、本日１日といたした

いと思います。これにご異議ありませんか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

〇議長（金光英晴君） ご異議なしと認めます。

よって、本臨時会の会期は本日１日と決定いたしました。
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日程第３ 議案第１６１号から議案第１６３号まで

〇議長（金光英晴君） 日程第３、議案第161号から議案第163号までを一括議題といたします。

市長から提案理由の説明を求めます。

市長、髙野宏一郎君。

〔市長 髙野宏一郎君登壇〕

〇市長（髙野宏一郎君） 皆さん、おはようございます。それでは、議案第161号から163号まで通してご説

明申し上げます。

議案第161号 専決処分の承認を求めることについて（平成22年度佐渡市一般会計補正予算（第４号）

について 本案は 既定の予算に歳入歳出それぞれ１億4,653万円を追加し 予算総額を459億23万1,000円）。 、 、

とする補正予算について、地方自治法第179条第１項の規定により専決処分しましたので、同条第３項の

規定により報告し、承認を求めるものであります。補正内容は、９月11日から13日までの集中豪雨で発生

した災害の復旧経費であります。

議案第162号 佐渡市火災予防条例の一部を改正する条例の制定について。本案は、住宅用防災機器の

設備及び維持に関する条例の制定に関する基準を冷める省令の改正に伴い、グループホーム等の福祉施設

をアパート等の共同住宅の一部を利用して設置する際に、一定の基準で複合型居住施設用自動火災報知設

備を設置した場合には、当該福祉施設の部分について住宅用防災警報器等の設置を免除することができる

とされたため、本条例に規定されている住宅用防災警報器等の設置の免除に関する基準について改正する

ものであります。

議案第163号 平成22年度佐渡市一般会計補正予算（第５号）について。本予算案は、既定の歳入歳出

予算にそれぞれ23万円を追加し、予算総額を459億46万1,000円とするものであります。補正内容は、平成

22年産米の猛暑等による品質低下等に伴い、資金繰りなどに影響が生ずる農業者への融資に係る融資機関

に対する利子補給を予算計上するもので、歳入では普通交付税を増額計上するものであります。ご審議の

ほどよろしくお願い申し上げます。

以上であります。

〇議長（金光英晴君） これより議案の順序に従い、質疑に入ります。

議案第161号 専決処分の承認を求めることについて（平成22年度佐渡市一般会計補正予算（第４号）

について）の質疑を許します。

臼杵克身君。

〇４番（臼杵克身君） 専決処分をされてから既に一月過ぎておるわけですが、農地災害、それから林業災

害、公共土木、文教施設、４件ほど、４種類あるわけですけれども、今どのような執行状況になっており

ますか。特に工事等については、入札が終わっておるかどうか、その辺の確認をさせていただきたいと思

います。

〇議長（金光英晴君） 答弁を許します。

伊貝財務課長。

〇財務課長（伊貝秀一君） お答えいたします。
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農地災、それから土木災、林道災、学校施設災とそれぞれ専決で予算計上させていただきましたけれど

も、これらについてはすべてそれぞれの担当課で仕事に取りかかっているということは聞いております。

、 、実際今現在の進捗が100％かどうかというそのあたりの集計は 今現在ちょっとしておりませんけれども

そんな状況だということでご理解いただきたいと思います。

〇議長（金光英晴君） 臼杵克身君。

〇４番（臼杵克身君） それでは、きょう各課課長が来ておりますので、それぞれの所管の執行状況につい

てちょっとお伺いしたい。

〇議長（金光英晴君） 答弁を許します。

金子農林水産課長。

〇農林水産課長（金子晴夫君） お答えいたします。

農災、林災ともに測試のほうはほとんど発注済みでございます。あと２週間もすると査定が入ってまい

りますので、準備のほうはでき上がっておる、そういうような状況です。

〇議長（金光英晴君） 渡邉建設課長。

〇建設課長（渡邉正人君） お答えいたします。

建設課のほうは、査定が11月の８日から11日までの予定で入る予定になっておりますし、それに向けて

委託は全部終わっておりますし、機械借り上げ等が97カ所ほどございまして、道路等の土の取り除き等は

もう終わっております。

以上でございます。

〇議長（金光英晴君） 山本学校教育課長。

〇学校教育課長（山本充彦君） お答えいたします。

、 、 、学校関係については 金井吉井小学校のグラウンドのフェンスが崩落したということですが 測量して

今入札に向けての設計を行っているところでございます。

〇議長（金光英晴君） 臼杵克身君。

〇４番（臼杵克身君） それぞれの所管課のほうから話がありましたが、何か専決処分した理由というのは

議会開くいとまがないということで、緊急性があるということで専決処分されたのだと、少し何か事務の

処理が遅れておるように感じますが、ぜひ早目に仕事を進めていただきたいと思います。

以上です。

〇議長（金光英晴君） ほかに質疑ありませんか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

〇議長（金光英晴君） 質疑なしと認めます。

議案第161号についての質疑を終結いたします。

議案第162号 佐渡市火災予防条例の一部を改正する条例の制定についての質疑を許します。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

〇議長（金光英晴君） 質疑なしと認めます。

議案第162号についての質疑を終結いたします。

議案第163号 平成22年度佐渡市一般会計補正予算（第５号）についての質疑を許します。
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中川直美君。

〇２番（中川直美君） 幾つかお尋ねをいたします。

１つは、22年産米の対策での資金繰りの利子補給ということなのですが、具体的には対象になる資金は

幾つぐらいあるのかお尋ねをしたいのが１点。

、 、 。 、２点目は 具体的に利子補給ですから 全体としてどんな中身になるのか 例えば５％の利子だったら

利子補給するとゼロ％になるとか。

３点目は、想定される利用人数あるいは利用件数は、あなた方どのように見ているのか、お尋ねをした

いと思います。

〇議長（金光英晴君） 答弁を許します。

金子農林水産課長。

〇農林水産課長（金子晴夫君） お答えいたします。

まず、１点目のどれくらいの資金の利用を見込んでおるかということでございます。我々ＪＡさんとも

相談をいたしまして、約２億と見込んでございます。

それから、利子補給の件なのですが、借り入れ年数によって違うのですけれども、一番短いので、末端

。 、 。 、0.85があります それから 一番長いもので末端で1.375％という金利がございます これにつきまして

ともにＪＡさんと市で半分ずつ持って末端をゼロにしようと、そういうふうに考えておるところでござい

ます。

それから、対象者でございますが、基本的には去年の状況と比べまして減った部分について、今回融資

をしようということでございまして、今回作況が落ちまして数量が減った部分、それから１等米、２等米

になって約１俵1,000円ぐらいの差ができた部分等々、すべて勘案をいたしまして、その中で去年よりも

減収になると、そういうふうな方を対象にして貸し付けたいと、そういうふうに考えております。

〇議長（金光英晴君） 中川直美君。

〇２番（中川直美君） そうしますと、もちろん22年産米が等級が悪かったり、価格が下落というのはもち

ろんなのですが、ご案内のとおりこの間の数年来の米価の低迷の中でぎりぎりの中で、とどめの22年度と

いう感があるのですが、例えば農林漁業セーフティーネット資金とか、そういったものとか、いろいろそ

、 。のほかの資金もあるわけですが そういったものは利子補給の対象とはしないということなのでしょうか

〇議長（金光英晴君） 金子農林水産課長。

〇農林水産課長（金子晴夫君） お答えいたします。

ほかにも資金ございます。一番簡単なのがアグリネットがあるのですけれども、それから県の農林水産

振興資金の８号資金が新聞にも出ました。発動されるということでございますが、今回は信連のほうがこ

の資金を設定をいたしまして、最終的に恐らく米の関係ですとこの資金が一番有利になるだろうと、そう

いうふうに考えておりますので、米の関係の方はぜひこの資金をご利用いただきたいと、そういうふうに

考えております。

〇議長（金光英晴君） 中川直美君。

〇２番（中川直美君） 最後ですが、ご案内のように、これ結果的に資金を借り入れるわけですから、負の

スパイラルという形になるわけなのですけれども、深刻なこういう中で今回の22年産米対策、あるいはこ
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の間の農経対策ということで考えているのはこれだけなのでしょうか。例えば出雲崎では、ことし田んぼ

がぬかるんでコンバインとか大変だったので、整備資金の補助制度みたいなのをつくっていますが、その

辺は考えていらっしゃるのでしょうか。

〇議長（金光英晴君） 金子農林水産課長。

〇農林水産課長（金子晴夫君） お答えいたします。

その他の対策等々でございます。ご承知のように新潟だけ今回の１等米比率等々が飛び抜けて悪かった

ということでございまして、これにつきましては我々の手になかなか余るところございまして、県のお力

をかりながら、ぜひ原因を解明をして23年度からまた80％、90％、目標90％なのですけれども、そこに向

けて頑張っていこう、そういうふうに考えております。その他の対策につきましては、今のいろいろな制

度を持っておりますので、それをご利用いただきたいと、そういうふうに考えております。

〇議長（金光英晴君） ほかに質疑ありませんか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

〇議長（金光英晴君） 質疑なしと認めます。

議案第163号についての質疑を終結いたします。

ただいま議題となっております議案第161号から議案第163号までは、お手元に配付してあります議案付

託表のとおり総務文教常任委員会に付託いたします。

ここで、委員会審査のため暫時休憩といたします。

午前１０時１６分 休憩

午後 ２時００分 再開

〇議長（金光英晴君） 休憩前に引き続き会議を開きます。

日程第４ （総務文教常任委員会付託案件）

議案第１６１号から議案第１６３号まで

〇議長（金光英晴君） 日程第４、これより総務文教常任委員会に付託した案件についてを議題といたしま

す。

総務文教常任委員会に付託した案件について委員長の報告を求めます。

総務文教常任委員長、小杉邦男君。

〔総務文教常任委員長 小杉邦男君登壇〕

〇総務文教常任委員長（小杉邦男君） 委員会審査報告書。

本委員会に付託の事件は、審査の結果次のとおり決定したので、会議規則第102条の規定に基づき報告

します。

議案第161号 専決処分の承認を求めることについて（平成22年度佐渡市一般会計補正予算（第４号）

について 本案は 既定の歳入歳出予算にそれぞれ１億4,653万円を追加し 予算総額を459億23万1,000円）。 、 、

とするもので 地方自治法第179条第１項の規定により専決処分したものであります 補正内容は ９月11日、 。 、

から13日までの集中豪雨で発生した災害復旧経費を予算計上するものであります。審査の結果、原案どお
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り承認すべきものとして決定しました。

議案第162号 佐渡市火災予防条例の一部を改正する条例の制定について。本案は、住宅用防災機器の

設備及び維持に関する条例の制定に関する基準を定める省令の改正により、グループホーム等の福祉施設

をアパート等の共同住宅の一部を利用して設置する際に、一定の基準で複合型居住施設用自動火災報知設

、 、備を設置した場合には 当該福祉施設の部分について住宅用防災警報器等の設置を免除できることに伴い

本条例の一部を改正するものであります。審査の結果、原案どおり可決すべきものとして決定しました。

議案第163号 平成22年度佐渡市一般会計補正予算（第５号）について。本予算案は、既定の歳入歳出

予算にそれぞれ23万円を追加し、予算総額を459億46万1,000円とするものであります。補正内容は、平成

22年産米の猛暑等による品質低下等に伴い、資金繰りに影響が生じる農業者への融資に係る利子補給金を

予算計上するものであります。審査の結果、原案どおり可決すべきものとして決定しました。

以上であります。

〇議長（金光英晴君） 質疑及び討論の通告がありませんので、これより総務文教常任委員会に付託した案

件について採決いたします。

本案に対する委員長の報告は可決であります。本案は、委員長の報告のとおり決することにご異議あり

ませんか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

〇議長（金光英晴君） ご異議なしと認めます。

よって、本案は委員長の報告のとおり可決されました。

日程第５ 副議長の辞職の件について

〇議長（金光英晴君） 日程第５、副議長の辞職の件についてを議題といたします。

本件については、議員の除斥に該当いたします。

加賀博昭君が自席にいないことを確認いたしました。

副議長、加賀博昭君から９月30日付でお手元に配付のとおり副議長の辞職願が提出されております。

お諮りいたします。加賀博昭君の副議長の辞職を許可することにご異議ありませんか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

〇議長（金光英晴君） ご異議なしと認めます。

よって、加賀博昭君の副議長の辞職を許可することに決しました。

加賀博昭君の着席を許します。

〔27番 加賀博昭君入場せず〕

〇議長（金光英晴君） ここで、資料配付のため、暫時休憩といたします。

午後 ２時０５分 休憩

午後 ２時０７分 再開

〇議長（金光英晴君） 休憩前に引き続き会議を開きます。
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追加日程 議会選第３号

〇議長（金光英晴君） ただいま副議長が欠員となりました。

お諮りいたします。副議長の選挙を日程に追加し、直ちに選挙を行いたいと思います。これにご異議あ

りませんか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

〇議長（金光英晴君） ご異議なしと認めます。

よって、副議長の選挙を日程に追加し、直ちに選挙を行います。

選挙は投票により行います。

議場を閉鎖いたします。

〔議場閉鎖〕

〇議長（金光英晴君） ただいまの出席議員数は27名であります。

投票用紙を配付いたします。

〔投票用紙配付〕

〇議長（金光英晴君） 投票用紙の配付漏れはありませんか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

〇議長（金光英晴君） 配付漏れなしと認めます。

投票箱を改めます。

〔投票箱点検〕

〇議長（金光英晴君） 異状なしと認めます。

念のため申し上げます。投票は単記無記名です。

それでは、議席番号１番から順次投票願います。

〔投 票〕

〇議長（金光英晴君） 投票漏れはありませんか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

〇議長（金光英晴君） 投票漏れなしと認めます。

投票を終了いたします。

議場の閉鎖を解きます。

〔議場開鎖〕

〇議長（金光英晴君） 開票を行います。

佐渡市議会会議規則第31条第２項の規定により、開票立会人に24番、近藤和義君及び25番、祝優雄君を

指名いたします。両君の立ち会いをお願いいたします。

〔開 票〕

〇議長（金光英晴君） 選挙の結果を報告いたします。

出席議員27名、投票総数27票、白票５票。

有効投票中、佐藤 孝君 22票

以上のとおりであります。
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なお、この選挙の法定得票数は７票であります。

よって、18番、佐藤孝君が副議長に当選されました。

ただいま副議長に当選された18番、佐藤孝君に対し、佐渡市議会会議規則第32条第２項の規定により本

席から当選の告知をいたします。

18番、佐藤孝君の発言を求めます。

〔副議長 佐藤 孝君登壇〕

〇副議長（佐藤 孝君） ただいま副議長に選任されました佐藤でございます。甚だ若輩者ではございます

けれど、金光議長のサポート役としまして、全身全霊をかけサポートする所存でありますので、何とぞ皆

様方のご支援、ご協力をお願い申し上げまして、簡単ではございますが、就任のごあいさつとさせていた

だきます。本当に本日はありがとうございました （拍手）。

〇議長（金光英晴君） 以上で本日の日程は全部終了いたしました。

これにて平成22年第７回佐渡市議会臨時会を閉会いたします。

午後 ２時１６分 閉会

地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。

平成２２年１１月１日

議 長 金 光 英 晴

署 名 議 員 金 子 克 己

署 名 議 員 根 岸 勇 雄


